

RENCONTRE ACTION FRANCHISE

Créer son entreprise dans l'aide aux personnes âgées : *Devenir Franchisé y avez-vous pensé ?*

Co-organisé avec

Nice – Mardi 1^{er} avril de 9h00 à 12h30



Grand témoin



Partenaires & Contributeurs



LesEchos
de la franchise.com
et du commerce associé

Créer son entreprise sur le marché de l'aide aux personnes âgées et devenir Franchisé est le nouveau thème de la prochaine rencontre ACTION FRANCHISE qui aura lieu Mardi 1er avril 2014 (9h30 à 12h30) à Nice, à l'agence de services spécialisés Pôle emploi du bassin niçois. Réservé aux porteurs de projets mobilisés par l'envie de rebondir pour changer de métier, cet événement veut montrer « comment et pourquoi la franchise peut être le moyen d'y parvenir ». SENIOR COMPAGNIE, expert dans la grande dépendance a été choisi pour ses valeurs humaines, son accompagnement personnalisé et son engagement auprès des personnes âgées.

Les intervenants : Patricia BERTOTTO de la Direction territoriale Pôle emploi des Alpes-Maritimes, Philippe DASSIE, expert en Franchise de Franchise Connexion, Nicolas Hurtiger, Fondateur de Senior Compagnie et Stéphanie BAIER, franchisée témoin de Six-Fours-les-plages.

Quelques repères sur le secteur du maintien à domicile sur le département des Alpes-Maritimes :

Les Alpes-Maritimes, quatrième département le plus âgé en 2020. Une hausse de près de 25 % des personnes de 60 ans ou plus. Une population dépendante qui vieillirait.

Avec le vieillissement de la population, les problèmes de dépendance des personnes âgées constituent une préoccupation croissante des acteurs publics. En raison du poids de sa population âgée et de son fort attrait résidentiel, le département des Alpes-Maritimes est tout particulièrement concerné.

Le département des Alpes-Maritimes compte aujourd'hui environ 35 000 azuréens de plus de 85 ans. A l'horizon 2020, selon le scénario central de projection de population, le département des Alpes-Maritimes devrait compter 365 200 habitants âgés de 60 ans ou plus. Ils représenteraient ainsi 31,2 % de la population totale du département en 2020 (contre 28 % en 2005). Les Alpes-Maritimes resteraient le département de la région Paca où la proportion de 75 ans ou plus serait la plus élevée. Ainsi, les besoins croissants des personnes âgées liés à l'allongement de la durée de la vie donnent une pleine expansion au secteur des métiers d'aide à la personne

A propos de Senior Compagnie : un acteur engagé qui recrute

Créée en 2007 par Nicolas Hurtiger, Senior Compagnie offre des prestations d'aide à domicile pour personnes dépendantes. A travers une approche personnalisée, l'enseigne propose des prestations à réelle dimension sociale et conviviale basées sur les valeurs que sont l'accompagnement, la découverte et l'échange. Elle se développe en franchise depuis 2010 et compte actuellement 22 franchisés. L'agence pilote Senior Compagnie a obtenu la Certification Qualité AFNOR.

Inscriptions :

www.actionfranchiseetreseaux.com/47/creer-aide-a-domicile-pour-les-personnes-agees-nice

A propos des organisateurs

ACTION FRANCHISE & RESEAUX : Un cabinet spécialisé dans le marketing de la Franchise et qui a créé le concept des Rencontres ACTION FRANCHISE, pour faciliter la mise en relation entre fondateurs de réseaux et créateurs d'entreprises dans une démarche collaborative avec les acteurs locaux. www.actionfranchiseetreseaux.com

POLE EMPLOI PACA : 4200 collaborateurs répartis sur 1 Direction régionale, 5 Directions territoriales, 65 agences de proximité et 8 agences de services spécialisés. Les conseillers Pôle emploi réalisent l'accueil, l'inscription, l'indemnisation et l'accompagnement des demandeurs d'emploi et accompagnent les entreprises dans leur recrutement

A propos des contributeurs et partenaires

FRANCHISE CONNEXION :

Franchise-connexion est un cabinet conseil en organisation et développement de réseaux de Franchise. Cela comprend le conseil stratégique, le développement opérationnel et l'accompagnement au management d'un réseau. Axé sur le rôle prépondérant des Ressources Humaines, le cabinet s'attache tant aux critères humains et culturels qu'aux critères techniques et professionnels pour la réussite et le développement d'un réseau.

LES ECHOS DE LA FRANCHISE est un des sites de référence de la Franchise sur lequel vous trouverez de nombreuses informations quant à l'actualité des réseaux en franchise mais aussi de précieux conseils quant à la création de votre entreprise en franchise. www.lesechosdelafranchise.com